
 

 

 

 

    

 

 

 

  

全苗連の令和２年度通常総会が５月２２日に東京都千代田区の  ホテルメトロポリタンエドモントで開催されま

した。新型コロナウィルス感染症対策の観点から異例の総会となりました。今年の通常総会は、決算報告や事業

計画の承認等の通常案件に加え、現役員が任期

切れとなることから次期役員を選出する重要な総

会となったところです。このため、新型コロナウィル

ス感染症対策等を理由に出席の難しくなった会員

は、全苗連定款第３６条により、書面又は代理人を

もって議決に加わったところです。出席者のマスク

の着用はもちろんのこと、会場であるホテルメトロ

ポリタンエドモントの会議室は定員 80名と大きめ

の部屋を用意してソーシャルディスタンスを確保

し、会議室入口には手の消毒液を準備する等の

防疫体制を確保したところです。                           総会の模様 

異例ずくめの総会は、まず、ご来賓としてお願いしておりました林野庁では、すべての会合への出席を見合わ

せ中とのことで、本郷長官はもとより、幹部の皆様はどな

たも出席されず、書面にて御祝辞をいただいたところで

す。また、林業関係の中央団体からの出席者も限られた

中にあって、全国林業改良普及協会の中山専務理事及

び林業薬剤協会の山下専務理事に駆けつけて頂きまし

た。 

議事では、織田繁実全苗連副会長の進行のもと、総会

の成立（出席した会員３名、書面による議決権等行使３８ 

      議長を務める織田繁実副会長          名、代理人行使１名）を確認してから議案別に議決が行
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令和２年度全国山林種苗協同組合連合会通常総会が 

開催されました 

続いて開催された理事会で、新会長に大森茂男氏 

(岩手県山林種苗協同組合)が選任されました 

 



われ、令和元年度事業報告、財産目録、貸借対照

表、損益計算書及び剰余金処分案に係る議案、令

和２年度事業計画、収支予算、賦課金額等に係る議

案等所定の議案が原案どおり可決・承認されまし

た。そして、任期満了に伴う役員の選任が行われ、１

３名の理事、２名の監事が決まりました。 

 

総会後の理事会で、会長、副会長、専務理事の

選任があり、大森茂男新会長のほか、以下のとお 

挨拶をする大森茂男新会長           り新役員が選任されました。                    

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 この度、岸紘治会長の後任として理事会のご推挙によ

り全苗連会長に就任いたしました。 

 現在、新型コロナウイルス感染症に係わる未曾有の経

済危機・苦境の中にあります。 

新型コロナウイルス感染症に係わる経済危機は、森林の

循環利用のサイクルに異変をもたらしつつあります。今

年に入ってから、既に、木材需要の減少傾向が見え始め

ています。このことは、主伐後の再造林の減少に繋がり、

ひいては苗木の需要量の減少ということになりはしな

いかと危惧しているところです。 

新型コロナウイルス感染症の早期終息並びに日本経

済の速やかな立ち直りを期待しつつ、皆様のご助言、ご

協力をあおぎ、種苗生産の発展に微力ながら精励して参る所存でございます。どうぞよろしくお願いいた

します。 

さて、苗木の需要見通しに不安な面が出ている一方で、苗木に対する要請は益々大きくなりつつありま

す。普通苗(裸苗)からコンテナ苗への切り替え、特定母樹由来や花粉症対策苗木の供給、カラマツの増産、

早生樹の供給等が求められています。 

しかしながら、一方では、苗木生産者を取り巻く環境には、難しい課題が多いのが現状です。解決のた

めには、それぞれの地域の特性に併せた苗木づくり及び小面積生産者が苗木づくりを継続するためのバッ

クアップ並びに各樹種の注文にも対応できる広域連携が必要となります。 

皆様方のご理解ご協力をお願いしまして就任のご挨拶とさせていただきます。 

 

  

 

      

「林業経営体における新型コロナウイルス感染者が発生した時の対応及び事業継続に関する基本的なガイ

ドライン」が５月２５日に改訂されました。全苗連ＨＰにＵＰしてあります。 

この他の新型コロナウイルス感染症対策本部等からの連絡事項等につきましては、情報があり次第速やか

に全苗連 ＨＰのインフォメーションにＵＰしていますので、そちらをご確認願います。 

また、新型コロナウイルス感染症の影響により種苗の生産等に支障が出る等があった場合は、速やかに全 

苗連までご連絡をお願いします。 

 

新型コロナウイルス感染症への対応について 

  

就任のご挨拶 
 

 全国山林種苗協同組合連合会会長 大 森  茂 男 



 

 

全苗連・苗組の行事予定 

6月 4 日  林業薬剤協会総会(学士会館）  

9月 3 日  第６回全苗連生産者の集い（福島県「とうほう・みんなの文化センター(福島県文化センター)」 

～4日 

 


